

Temuco le rindió honores a las Glorias Navales

CONMEMORACIÓN. En el 146 aniversario del Combate Naval de Iquique, la capital regional desarrolló su tradicional desfile, reinaugurando, además, la estatua en honor al capitán Arturo Prat.

Una conmemoración muy especial fue la del aniversario 146 del Combate Naval de Iquique para los temuquenses. Y es que tras cinco años retornaba a la plaza Teodoro Schmidt la estatua del capitán Arturo Prat, que estuvo en reparación en el Museo de la Armada, en Valparaíso. Con ello, regresaba también la tradicional ceremonia de puesta de ofrendas florales a los pies del monumento, así como el desfile de las Glorias Navales.

Es así que un numeroso público se congregó desde temprano en avenida Prat, frente al monumento del héroe de Iquique. Las y los temuquenses siguieron cada momento del emotivo reencuentro con la estatua de Prat y con las más queridas tradiciones en el Mes del Mar. Los discursos de

10 escuelas de la comuna de Temuco tomaron parte del desfile de las Glorias Navales, realizado el pasado martes 20 de mayo.

las autoridades destacaron la figura del héroe y de sus marineros, así como la audaz batalla naval desarrollada ese mismo día en Punta Gruesa por Carlos Condell y la goleta Covadonga.

Tras el pie de cueca tradicional, se procedió al desfile en el que participaron diez escuelas de la comuna. Marciales, las y los niños de Temuco rindieron su homenaje al prócer, cuya estatua volvía a dominar esta parte de la ciudad. **CS**



NO HAY DESFILE QUE SE PRECIE DE TAL SIN EL TRADICIONAL PIE DE CUECA, Y EN EL DESFILE DE TEMUCO NO ESTUVO AUSENTE NUESTRO BAILE NACIONAL.



UN PEQUEÑO PERSONIFICANDO AL VALIENTE CAPITÁN ARTURO PRAT SE LLEVÓ LOS APLAUSOS.



NUESTRO PUEBLO ORIGINARIO TAMBIÉN ESTUVO PRESENTE EN EL DESFILE REALIZADO EN CALLE ARTURO PRAT, EN HONOR A LAS GLORIAS NAVALES.



ALUMNOS Y PROFESORES DE DIEZ ESCUELAS DE LA COMUNA DE TEMUCO DESFILARON EN LA CEREMONIA.



LUEGO DE PERMANECER CINCO AÑOS EN TRABAJOS DE REPARACIÓN EN EL MUSEO DE LA ARMADA, LA ESTATUA DE ARTURO PRAT VOLVIÓ A LA PLAZA TEODORO SCHMIDT. CON ELLO TAMBIÉN REGRESÓ EL TRADICIONAL RITO DE RENDIRLE HONORES AL PRÓCER CON OFRENDAS FLORALES.